



元気いっぱい、笑顔いっぱい、活力みなぎる 朝二の子

朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL 048-461-0042 FAX 048-467-4735

E-mail 2shou@asaka-c.ed.jp ホームページ <http://www.asakadai2shou.city-asaka.ed.jp>

令和3年7月20日(夏休み号) 児童数 719名 (7/19現在)



一つしかない命を大切に

-「犬と私の10の約束」-

校長 谷井 喜信

関東・甲信地方が梅雨明けし、暑い夏がやってきました。先週の15日に、全校児童が見守る中で、各学年の代表者が聖火をつなぐ「二小聖火リレー」を行いました。聖火のトーチは、岡町内会会長の高橋様が準備してくださいました。二小の子供達が東京オリンピック・パラリンピックをより身近に感じてほしい。また、大会を成功させようとする気運を高めてもらいたいといった思いからです。本大会の目的である、「全員が自己ベストを目指し、一人一人が互いを認め合う。そして、未来につなげる。」に向け、世界各国のアスリート達が、様々な競技で熱戦を繰り広げます。出場選手のこれまでの努力を讃え、精一杯応援しようと思います。そして私達自身も、自分の夢や希望を叶えるためにその時々にベストを尽くす。そんな日々を過ごそうと思っています。

さて、1学期の終業式(校内ビデオ放送)で、子供達に以下のような話をします。



【二小聖火リレー】

全校の皆さん、おとうございます。今日で1学期が終わりになります。何が一番楽しかったですか。

1年生は小学校生活にも慣れ、友だちと仲良く元気に過ごすことができました。2年生・3年生は、学区探検や町探検を行って二小の周りの様子や朝霞市の様子を調べました。4年生は福祉の学習を通して、障害のある方への理解を深めました。5年生は何と言っても一泊二日の赤城での楽しい林間学校が思い出に残ったことでしょう。そして6年生、コロナ禍で行事や集会を開くことはできませんでしたが、通学班やクラブ・委員会活動などを通して、全校のみんなが安全に楽しく学校生活を過ごせるように、また、よりよい二小をつくるために縁の下の力持ちとなっていました。そこで頑張ってくれました。お陰様で、「二小おあしす運動」のお…大きな声で笑顔のあいさつ、あ…明るく元気に外遊び、す…みずみまでれいに掃除を意識して頑張る人が増えてきました。このように、二小の皆さんのが目標達成に向けて一生懸命に取り組んでいること、校長先生は大変嬉しいです。

さて今日は、明日からの夏休みを前に、「一つだけの命」について、皆さんと一緒に考えたいと思います。

先日、4年2組の道徳を参観しました。授業では、「生き物と機械」の資料を読んで、ペットとして飼っている犬と犬そっくりのAIロボットの似ている所や違う所について、始めに話し合いました。その後、「命とはどんなものなのか、命を大切にするためにどのように生活すればよいのか」について意見を交わしました。皆さんはどのように考えますか。

2組では、「たった一つしかない命だから、後悔しないように勉強や運動を精一杯頑張りたい」、「友達を傷つけてしまうことがあったので、自分の命と同じように友達の命も大切にしたい」。さらに、「おじいちゃん・おばあちゃん、お父さん・お母さんと受け継がれてきた命なので、自分も大切に受け継いでいきたい。そのためにも、毎日を健康で過ごせるようにする」といった意見やこれから行動目標が発表されました。その様子を参観して、私は一冊の本を思い出しました。それは、川口靖さんが書いた「犬と私の10の約束」という本です。犬のソックスとの出会いから別れまでを書いた作品です。どうしても犬を飼いたい少女にお母さんは10の約束をさせました。言葉を話せない犬と少女との約束って、一体どんな約束だったと思いませんか。10の約束はこうです。

- 1 私と氣長につきあってください。
- 2 私を信じてください。それだけで私は幸せです。
- 3 私にも心があることを忘れないでください。
- 4 言うことをきかないときは理由があります。
- 5 私にたくさん話しかけてください。人のことばは話せないけど、わかっています。
- 6 私をたたかいで。本気になつたら私の方が強いことを忘れないで。
- 7 私が年を取つても仲良くしてください。
- 8 私は十年くらいしか生きられません。だからできるだけ私と一緒にいてください。
- 9 あなたには学校もあるし友だちもいます。でも私にはあなたしかいません。
- 10 私が死ぬとき、お願いです、そばにいてください。どうか覚えていてください、私がずっとあなたを愛していたことを。



読書に
親しむ
子供達

今、コロナ禍で犬や猫などのペットを飼う人が増えているそうです。しかし、一方で世話ができないなどの理由から、ペットを捨ててしまう人も現実にいます。皆さんはこのことをどう思いますか。「たった一つしかない命」について改めて考えてみてください。

最近のニュースでは、千葉県八街市で下校中の児童の列にトラックが突っ込んで5人が死傷するという痛ましい事故が報じられました。また、静岡県

熱海市では、土石流により尊い命が奪われました。交通事故はもちろん、地震や火災、竜巻や台風などの災害にも十分注意しましょう。「注意一秒・けが一生、自分の命は自分で守る」を意識して安全に過ごしてほしいと思います。

さあ、明日から夏休み。東京オリンピック・パラリンピックも始まります。まずは、事故や病気にからないで、健康に過ごすこと。そして、読書やiPadなどを使っての自由研究、お家での体力アップなど、お家の方と一緒に楽しい夏休みにしてください。それでは、8月30日(月)の2学期の始業式に、また元気に会いましょう。これでお話を終わりにします。

1学期末の分散形式による授業参観・校内硬筆展には、多数の保護者の皆様にご出席いただき誠にありがとうございました。子供達は緊張しながらも頑張っている所を観てもらおうと集中して学習に取り組んでいました。また、安全に楽しく水泳学習ができるようにご支援くださいましたことに重ねて御礼申し上げます。ワクチン接種が進んではいるものの新規感染者が増加しています。埼玉県教育委員会発行のリーフレットをご覧のうえ、コロナウイルス感染症や熱中症対策など、ご家庭における健康管理を引き続きよろしくお願ひいたします。コロナに負けず元気に過ごしてまいりましょう。

健康で、楽しく、有意義な夏休みを！

いよいよ夏休みが始まります。今年はオンラインピックも開催される、特別な夏休みになりそうですね。1年生にとっては初めての、6年生にとっては小学校生活最後の夏休み。もちろん2～5年生にとっても、その学年の夏休みは1回きりです。だからこそ、一人ひとりが健康で楽しく有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。



- ◎健康な夏休みは・・・早寝・早起き・朝ご飯、規則正しい生活です！
- ◎楽しい夏休みは・・・けが・病気・事故に注意！そして、人の役にたつことを！
- ◎有意義な夏休みは・・・目標にチャレンジし、計画したことをやりとげよう！

夏休みの「作品募集一覧」等を参考にしてください。

◎事故やけがのないように

歩行中の「飛び出し」、自転車乗車中の「一時不停止」が子どもの事故の主な原因です。交通事故に遭わないように気をつけさせてください。また、自転車による加害事故も増えています。家庭で交通マナーをきちんと教えているかどうかが裁判で問われたりもしています。自転車の安全な乗り方についても再度ご確認ください。また、保険の加入も確認ください。あわせて、水や花火の事故にも気をつけるよう、声をかけてください。

◎不審者に注意を

外出の時には、「いつ」「どこへ」「何時に帰るか」など告げてから行くようにさせましょう。また、防犯ブザーを携帯させましょう。そして、「青少年を守り、育成する家」やお店の利用など、助けの求め方をもう一度確認してください。

◎地域や家族の一員として

子どもたちと相談し、家族の一員として発達段階に応じた手伝いを続けられるよう声をかけてください。また、地域の一員として、コロナ対策を万全にしながら、町内会等の行事にも参加できるといいですね。

令和3年度		8月下旬・9月行事予定表
日	曜	行事等
8月30日	月	始業式 通常日課3時間 一斉下校 12:00頃
8月31日	火	給食開始
9月1日	水	委員会活動
9月2日	木	学校・学年・学級の時間
9月3日	金	二小タイム 避難訓練(不審者対応)
9月4日	土	
9月5日	日	
9月6日	月	月曜日課
9月7日	火	体育集会
9月8日	水	朝読書 身体計測(低、あすなろ)
9月9日	木	学校・学年・学級の時間 身体計測(中)
9月10日	金	二小タイム 身体計測(高)
9月11日	土	
9月12日	日	
9月13日	月	月曜日課
9月14日	火	体育集会
9月15日	水	朝読書
9月16日	木	学校・学年・学級の時間 PTA第2回常任委員会
9月17日	金	二小タイム 脊柱側わん症検診(5年) 埼玉県教育委員会・朝霞市教育委員会 人事・学事学校訪問
9月18日	土	
9月19日	日	
9月20日	月	敬老の日
9月21日	火	学校・学年・学級の時間 ふれあいデー
9月22日	水	朝読書
9月23日	木	秋分の日
9月24日	金	二小タイム 運動発表会前日準備
9月25日	土	運動発表会
9月26日	日	
9月27日	月	運動発表会振替休業日
9月28日	火	学校・学年・学級の時間
9月29日	水	朝読書 運動発表会予備日
9月30日	木	学校・学年・学級の時間 運動発表会予備日 代表委員会

ネットトラブル注意報から

インターネットには、自分の気持ちを気軽に書き込めるサービスがたくさんあります。しかし、その気軽さの反面、問題のある書き込みがあるのも事実です。そのひとつが、他者に対する誹謗中傷の書き込みです。子供たちの間でも、誹謗中傷の書き込み等がいじめにつながることが考えられます。

インターネット上に書き込むときは、面と向かって言えないことはインターネット上でも書かないこと、相手の気持ちを思いやって発言することを意識しなければなりません。

夏休み中、スマートフォンやタブレット、インターネットの使い方について、お子さんとよく話し合っていただきたいと思います。お子さんと使い方の約束を決め、是非、見守り、見届けをお願いします。

中学校自由選択制紹介パンフレット配布

令和4年度中学校へ入学予定の児童、保護者の方を対象に、自由選択制の制度や市内中学校の特色を紹介したパンフレットを配布しましたのでご覧ください。なお、8月27日（金）午前10時及び8月29日（日）午前10時からの2回、朝霞市役所別館5階大会議室で説明会が実施されます。ご希望のある方はご参加ください。詳細はパンフレットをご参照ください。

あそびな祭中止のお知らせ

例年、PTAや地域の方のご協力を得ながら、あそびな祭を行っておりましたが、コロナウィルス感染症蔓延防止を鑑み、今年度は中止とします。来年度以降は状況を見ながらの判断となります。よろしくお願いいたします。